

ECONOMÍA / ESTADOS UNIDOS / MÉXICO / POLÍTICA

Marcelo Ebrard sostiene reunión con el secretario de comercio de Estados Unidos

El Ciudadano · 7 de mayo de 2025

El encuentro, descrito como constructivo, se enmarca en los esfuerzos por mantener la comunicación y fortalecer los lazos económicos entre ambas naciones. A pesar de la falta de detalles específicos sobre los temas discutidos, se enfatizó la importancia de asegurar un entorno comercial equitativo para México, en un contexto de tensiones comerciales existentes.



Marcelo Ebrard, secretario de Economía, sostuvo un nuevo encuentro con funcionarios de comercio de Estados Unidos, como parte de sus gestiones para mantener el **diálogo bilateral y reforzar las relaciones comerciales entre ambas naciones**.

A través de su cuenta en X (antes Twitter), **Ebrard compartió detalles de la reunión que sostuvo con Howard Lutnick, secretario de Comercio, y Jameison Greer, representante de Comercio de EE.UU. (USTR)**. El funcionario destacó el tono cordial del encuentro y **reafirmó su compromiso con el proyecto de la presidenta Claudia Sheinbaum**.

“Muy cordial y productivo encuentro, vamos a estar bien con el liderazgo de la presidenta Claudia Sheinbaum”, escribió Ebrard en una de sus publicaciones.

Aunque no se detallaron los temas específicos tratados, la reunión se da en un contexto clave para México, que continúa enfrentando tensiones comerciales con EE.UU. por **aranceles en acero, aluminio, autos y productos agrícolas como el jitomate**.

También puedes leer: [Trump pone en duda el futuro del T-MEC y abre la puerta a su renegociación o cancelación](#).

En una segunda publicación, Ebrard destacó: **“Hemos construido una muy buena relación personal y de trabajo, vamos avanzando”**, reforzando su visión de continuidad y cooperación en materia económica.

Las reuniones entre Ebrard y sus contrapartes estadounidenses se han vuelto frecuentes, y aunque la Secretaría de Economía no ha dado información concreta sobre los avances, el funcionario ha insistido en que **el objetivo central es sostener el diálogo y asegurar condiciones justas para México**.

Fotografía: Redes

Recuerda suscribirte a nuestro boletín

 <https://bit.ly/3tgVlSo>

 <https://t.me/ciudadanomx>

 elciudadano.com

Fuente: El Ciudadano